

SCHLOSS SCHÖNHAUSEN



STIFTUNG
PREUSSISCHE SCHLÖSSER UND GÄRTEN
BERLIN-BRANDENBURG



SCHLOSS SCHÖNHAUSEN SCHÖNHAUSEN HOUSE

Sommerresidenz der Gemahlin Friedrichs des Großen und 200 Jahre später Staatsrepräsentanz der DDR: Schloss Schönhausen war wiederholt wichtiger Schauplatz der deutschen Geschichte und hat die verschiedenen Zeit(ge)schichten bewahrt. Die Dauerausstellung porträtiert Königin Elisabeth Christine von Preußen und präsentiert authentisch die Selbstinszenierung der DDR. Eine Besonderheit ist der Schlossgarten, der als »Garten der Moderne« der 1950er Jahre erhalten und wieder hergestellt wird.

The summer residence of Frederick the Great's wife became the representative state venue of the German Democratic Republic 200 years later. Schönhausen House was repeatedly an important site for German history that has preserved its diverse layers from historical and contemporary epochs. The permanent exhibition portrays Queen Elisabeth Christine of Prussia, authentically presents the German Democratic Republic's self-staging. A special feature is the palace garden, a "modern garden" of the 1950s, which is currently being restored to its original state.

Aktuelle Öffnungszeiten und Eintrittspreise:

Current Opening Times and Admission:

Adresse / Address: Schloss und Park Schönhausen

Tschaikowskistraße 1, 13156 Berlin 

E-Mail: schloss-schoenhausen@spsg.de



SPSG.DE   **SPSGMUSEUM**